
Wie vögel im Käfig

Vor einiger Zeit fragte ich einen Mitschüler von mir der ausgesprochen oft schwänzt , Alkohol trinkt und raut warum er das alles 

tut und ob er sich nicht ganz bewusst ist was das für seine Zukunft bedeutet doch der antwortete darauf : „ ich glaube das die 

Welt eh bald nicht mehr sein wird warum sollte ich mein Leben dann nach den Regen leben ?" und ab da fing ich an mir 

Gedanken zu machen, ich überlegte was genau er damit sagen will und kam nach reichlicher Überlegung zu dem Entschluss das 

das was er sagte so unfassbar tiefer war als wie es die anderen sahen den er hatte zwar auf eine Art und Weise etwas ziemlich 

dummes gesagt aber das mit dem regeln fand ich ziemlich beeindruckend den wenn man sich mal überlegt leben alle Menschen 

zb . In Deutschland nach regeln aufgestellt von Menschen die wir kaum kennen und denen wir trotzdem vertrauen 

Zudem gibt es meiner Meinung nach so etwas wie einen menschlichen Kodex damit meine ich das alle wissen was falsch ( 

zum Beispiel töten ) und was richtig ist ( zum Beispiel arbeiten) doch wissen wir nicht wer dies einmal erfunden hatte wir 

halten uns Einfach alle dran ( abgesehen von Eignungen Ausnahmen ) wir alle leben nach regeln und wissen nicht wer diese 

machte wir tun es einfach 

Doch was mich am meisten daran fastzenierte war die tatsache das so gut wie niemand dies hinten fragte wir Menschen hinter 

fragen doch sonst auch ständig Dinge oder ? 

Man möge sich doch einen Menschen vorstellen der komplette frei ist der weder weiß was schlecht noch was gut ist wen dieser 

Mensch uns so sieht sieht er nur Vögel in einem Käfig.
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